
Das war ein Endspurt...

1 Nachricht

Sturzbügel e.V. <webmaster@sturzbuegel.de>
Antwort an: info@sturzbuegel.de

30. Oktober 2021 um 15:20

.. mustergültig bis Ende Oktober!!

Nachdem ich den [letzten Newsletter](#) ziemlich hastig (nein ich habe nicht schlampig gesagt) veröffentlicht hatte – hier die förmliche Entschuldigung:

Ganz schnell noch das Neueste – keine Bilder – flott getippt – war wohl nicht so klug. Haben sich doch gleich mehrere Rechtschreib-/Tippfehler eingeschlichen und dann hab' ich auch noch

Peter's Gemütliches Beisammensein beim Chinesen vergessen zu erwähnen ! Das findet jetzt allerdings auf Grund der geringen Beteiligung an der Terminsuche leider nicht statt.

Ich hoffe Peter und die geneigten Leser und Chinafreunde können mir das vergeben.

Doch jetzt zur Titelstory

Zuerst mal die Baustelle bei Laki, die uns – im Schnellverfahren beschlossen – den Stammtisch bei den Sportfreunden Wernau, genauer "da Luigi" beschert hat. Alle Beteiligten sind sich einig, dass dies wohl das beste Ersatzlokal ist, dass wir finden konnten. Da stehen sogar Überlegungen im Raum dort als Wiederholungstäter



aufzutreten (auch ohne Baustelle).

Dann unsere verspätete Hauptversammlung für 2020 – die beinahe (auch auf Grund der Baustelle) nochmal hätte verschoben werden müssen. Der Vorstand hat's aber geschafft und wir konnten in Scharnhausen endlich die Hauptversammlung nachholen.

Das wichtigste Ergebnis: **Wir haben einen neuen 1. Vorsitzenden** – seine Vorstellung folgt am Ende des Newsletters.

Von da an ging's dann Schlag auf Schlag.

- Am Samstag die Jahreshauptversammlung
- Am Sonntag danach noch eine tolle Tour zum [Campus Galli](#) mit super [Bericht von Anja](#) -die gerade mal 9 Wochen Mitglied im Verein war (nein, nicht 9^{1/2}). Vielen Dank dafür.
- Am Mittwoch der zweite Stammtisch bei Luigi – das Essen nicht weniger gut, allerdings die Bande am Nachbartisch etwas lauter. Die Bestätigung für einige auch außerhalb des Stammtisches das Restaurant zu besuchen.

- Samstag drauf – Rudi’s Workshop zum Thema “Reifen flicken” – Ein voller Erfolg mit geschätzt 20



Teilnehmern und einem [HowTo- Video](#) auf YouTube.

Vielen Dank nochmal an Armin für die tollen Erklärungen und Marion und Rudi für die Organisation und die Verpflegung. Vielen Dank auch an die Spender.

- Sonntags 9°Uhr der Start bei 7° Celsius zur [Kässpätzles Tour](#). Und die hatte es in sich. Circa 400 km und dabei tatsächlich die von Anja versprochenen weltbesten Kässpätzlen zum Mittagessen. Dafür haben sich Silke und Ecki sogar ins Cabrio gesetzt und uns im Schwarzwald besucht. Und auch hier wieder ein lesenswerter [Bericht vom nächsten Newcomer](#) im Verein. Einen herzlichen Dank an Hanna, die zeitgleich mit Anja eingetreten ist.
- Am Mittwoch Laki’s Wiedereröffnung mit abenteuerlicher Anfahrt durch sinnfreie Absperrungen (hier mal einen Dank an die Stadt Esslingen) und der Gewissheit, dass wir die ersten -und einzigen- Gäste nach 2-wöchiger Zwangspause bei Laki waren.
- Und zu guter Letzt am Sonntag, dem 24. Oktober bei 3° Celsius (Abfahrt an meiner Garage) [Miklosch’s “Letzte](#)



[Runde”.](#)

Würstchengrillen auf dem Grillplatz mit Feldweeinlage für die Moppeds.

Auch hier wurden wir unterstützt von Silke und Ecki, die bei unserer Ankunft bereits den Grill angeheizt hatten. Mit 10 Motorrädern, dabei nochmal 2 neue Mitglieder, hatten wir einen traumhaften Tag bei bestem Wetter. Ein herzliches Willkommen bei den Sturzbüglern an Monja und Harald, die auf der Tour auch gleich ihre Tochter in das Fahren nach dem Marshall- System eingeweiht haben.

Nebenbei noch die Auswirkungen der Hauptversammlung beziehungsweise der Beschlüsse der ersten Vorstandssitzung nach der Hauptversammlung:

Wir haben eine neue WhatsApp Gruppe



Neben der bisherigen “Sturzbügel e.V.” gibt es nun auch die “Sturzbügel e.V. INFOTHEK”.

Die neue Gruppe ist vom Auftritt und vom Auftrag her wie unsere Signal- Gruppe gestaltet. Also nur sturzbügel- bzw. motorradrelevante Themen gedacht. So haben wir auch die Signal- Gruppe nochmal umbenannt.

Für beide (alle drei) Gruppen gilt aber nachwievor, dass sie für alle Interessierten offen sind – sprich auch Nichtmitglieder können sich eintragen lassen wenn sie an kurzfristigen Ausfahrten und/oder dem Vereinsleben interessiert sind.

Wir werden 2022 eine Vereinsausfahrt machen

Auf die Details, das Ziel und die vielfältigen Aktionen drumherum dürfen wir sicherlich gespannt sein. Eines ist allerdings bereits sicher: Es wird für jeden etwas dabei sein.

Und hier die Infos unseres neuen 1. Vorsitzenden

Hallo liebe Sturzbügler und Freunde des Motorradfahrens,

als frisch gewählter 1. Vorstand stelle ich mich kurz vor, damit ihr wisst wer ich bin.

Zunächst bedanke ich mich bei Bernd für seine bisherige Vorstandschaft und die mir entgegengebrachte Freundschaft. Natürlich bedanke ich mich auch bei meinen neuen bzw. alten Kollegen des Vorstandes recht herzlich. Sie haben gemeinsam in den letzten Jahren viele tolle Aktivitäten auf die Beine gestellt und das trotz der zum Teil widrigen Umstände.

Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern für die einstimmige Wahl zum neuen Vorstand und hoffe ich kann die damit verbundene Erwartungen auch erfüllen. Die Herausforderung nehme gerne an. Ich selbst bin erst seit 2017 Mitglied und 53 Jahre alt. Mit meinen drei Kindern wohne ich in Stuttgart-Bad Cannstatt und habe meine Jungs die letzten Jahre alleine großgezogen. Als selbstständiger Bauingenieur konnte ich das Ganze managen und machen.

Jetzt zur Zukunft: In unserer ersten Vorstandssitzung und den Besprechungen zur Jahresplanung 2022 haben wir bereits an zukünftigen Aufgaben gearbeitet und es ist bereits erkennbar, dass wir mit dem gleichen Elan und Engagement weiter machen wie in den vergangenen Jahren. Konkret sind wir mit den Tourguides dabei, eine Jahresausfahrt für alle Mitglieder zu planen. Die Ausfahrt wird über vier Tage (Pfingsten 2022) veranstaltet und soll für alle Sturzbügler geeignet sein. An dieser Stelle kann ich noch nicht mehr verraten, da wir mitten in der Planung sind und ich die Spannung erhalten möchte.

Genug der vielen Worte, ich bedanke mich nochmals bei allen Unterstützern und würde mich freuen, alle Mitglieder bei der kommenden Jahresabschlussfeier am 06.11.2021 (Anmeldung erforderlich) begrüßen zu können.

Miklosch Denk

Die Anmeldung zur Jahresabschlussfeier kann übrigens auf der [Webseite](#) erfolgen oder per [Mail bei Simone](#) direkt. (Bitte unbedingt beachten: Der Anmeldeschluß ist aus organisatorischen Gründen bereits am Sonntag, dem 31. Oktober)

Jetzt aber genug Geplapper zum Saisonausklang. Ich wünsche den Mitgliedern ein tolles Fest zum Jahresabschluß und allen Freunden des Sturzbügel e.V. eine ereignisreiche und erfolgreiche Vorbereitung für den nächsten Frühling. Den Ganzjahresfahrern noch möglichst lange schönes, trockenes und vielleicht sogar warmes Wetter. Bleibt mir auf jeden Fall gesund – dann hören/lesen wir uns sicherlich dieses Jahr noch einmal.

Und wem's über die Winterpause langweilig ist, der darf uns gerne mittwochs bei Laki besuchen – irgendeine(r) ist



immer da 😊

Bis dahin
Euer Sturzbügel

Noch ein Hinweis zur aktuellen Rechtschreibung: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.

Sollte der Newsletter nicht richtig dargestellt werden, oder unlesbar sein: Unser [Archiv](#) enthält alle Newsletter seit 2019

Kein Interesse mehr an Mails vom Sturzbügel e.V.? Schade - bitte [hier klicken](#) zum Abmelden.